

令和2年6月吉日

「花咲か基金」特別協賛金ご協力のお願い

高蔵寺ニュータウン・ハナモモ桃源郷の会（愛称：ハナモモの会）

代表 寺島靖夫

拝啓 時下益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

当会は高蔵寺ニュータウン内の広大な高森台県有地周辺を舞台に、市民・行政・企業の三者が協働して「ハナモモの咲き乱れる桃源郷を創ろう」という、壮大にして夢のある活動を行っている市民団体です。「桃源郷プロジェクト」と称して2016年秋に活動をスタートし、現在に至っております。

活動の原資として募集を始めた「花咲か基金」には、おかげさまで徐々にご賛同の輪が広がり、第1期（2016年秋～2018年3月）第2期（2018年4月～2020年3月）を通し、のべ約230名（団体・企業）から100万円余りのご支援を頂くことができました。この資金を基に現在までに300本を超えるハナモモの苗木や下草、中低木を植え、手入れを行っております。毎年春先に開催するハナモモ育樹祭には年を追うごとに参加者も増え、春日井市からの積極的な協力など、認知度が高まっているのを心強く感じております。

2018年からは企業の皆様にも幅広くご支援ご協力いただくことを目的に企業様向け基金「特別協賛金」を創設しました。皆様のご支援により「ハナモモが咲き乱れる高蔵寺ニュータウン」実現に向かって着実に前進しています。当会の活動をご理解頂き、格別なるご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具

記

特別協賛金 : 1口 30,000円 (1口以上)

※特別協賛を頂きました企業様は、当会ホームページに企業名および情報サイトへのリンクを掲載させていただいています。

HP : hanamomonokai.com（「ハナモモの会」で検索）

※期間内に開催されます「ハナモモ育樹祭」（毎年2～3月頃を予定）で記念植栽を行っていただき、併せて企業銘板を設置します。

以上